

**Eсны Eunice Corado López.**

**Quinto Bachillerato, Colegio del Futuro.**

**Expresión Artística.**

## **El mito de El Cristal de la Esperanza.**

Había una vez, en el que los viajes espaciales eran una realidad y los seres humanos habitaban en colonias en diferentes planetas. En una de estas colonias, llamada Nuevoterra, se desarrolló un misterioso fenómeno que desconcertó a los científicos y preocupó a los habitantes.

El fenómeno consistía en la desaparición gradual de la energía vital de las personas. Los colonos comenzaron a sentirse débiles, agotados y desmotivados. Las cosechas se marchitaban, los animales languidecían y la vida en Nuevoterra se encontraba en un declive lento pero constante.

Ante esta situación, los ancianos de la colonia decidieron convocar a un consejo especial, compuesto por sabios y líderes de diferentes áreas. Después de largas deliberaciones, uno de los sabios recordó una antigua leyenda transmitida por sus ancestros.

La leyenda contaba la historia de un artefacto místico, conocido como el Cristal de la Esperanza, que supuestamente tenía el poder de restaurar la vitalidad y la energía en momentos de desesperanza. Según la leyenda, el Cristal de la Esperanza se encontraba en el corazón de un templo ancestral, oculto en las profundidades de un planeta lejano.

Intrigados por la posibilidad de encontrar una solución, un grupo de valientes exploradores se ofreció como voluntarios para embarcarse en una misión espacial en busca del templo y el codiciado cristal. Se prepararon durante meses, equipando sus naves espaciales y entrenándose para los desafíos que les esperaban.

Finalmente, la expedición partió hacia el planeta desconocido. En su viaje, enfrentaron peligros y desafíos, pero también descubrieron maravillas y conocimientos ancestrales que enriquecieron su espíritu. Después de un largo y arduo viaje, finalmente encontraron el antiguo templo.

Dentro del templo, encontraron el Cristal de la Esperanza brillando con una luz cálida y reconfortante. Lo llevaron de vuelta a Nuevoterra y, con gran ceremonia, activaron su poder. Al instante, la energía vital regresó a la colonia.

Las plantas reverdecieron, los animales recobraron su vitalidad y los colonos se llenaron de alegría y esperanza renovada.